

全校朝会 校長講話 7月1日(月)

皆さん、おはようございます。

7月に入りましたね。ちょうど1ヶ月前の6月3日に全校朝会をしました。

そのときにあと夏休みまで登校する日は 35 日と言いましたが、もういよいよ残り 14 日となりました。

35 が 14 に減ったわけですが、6 月は実に様々なことがありましたね。

○たてわり班が始まる

○土曜授業

○開一まつり

○プール開き

○教育実習

○教育委員会の方々の訪問

○2年4組の「スイミー」の研究授業

○6年生のこころの劇場などです。

どの学年も、とてもよく頑張っていましたね。

残りの1ヶ月 14 日間も毎日楽しく、過ごしていきましょう。

そして「1学期のまとめ」をしっかりしていきましょう。

さて、皆さんには「特技」と呼べるものはありますか？

先生は暗算、走ること、サッカーゲームが得意です。

今日は、4人のある特技をもった人を紹介します。

全員、なんと2年生です。

(2年生4人が登場)

この4人は、けん玉の特技をもっています。

早速、披露してもらいましょう。

(4人が一人ずつ披露)

けん玉の特技を披露してくれた4人に大きな拍手をお願いします。

今日は4人の人に特技を紹介してもらいました。

その他にも「自分にはこんな特技があるよ」という人は、校長先生にぜひ、教えてください。

また、「特技」なんてないよ

と言う人もいるかもしれませんが。でも、特技と呼べるものがなくてもいいのです。

必ず、その人には「よいところ」があります。

皆さん、ぜひ自分にはこんな特技がある、こんなよいところがあるということから、自分をたくさん好きになってくださいね。

さあ、7月。また皆で頑張っていきましょう。